

行政報告



伊勢堂岱縄文館講座では富樫泰時名誉館長から縄文文化について学びました



道の駅たかのすにて行われた冬季雪害対応訓練の様子

能代河川国道事務所が主催する冬季雪害対応訓練、11月29日に大館

消防本部
常備消防関係
12月から1月までの消防活動件数は、火災が1件発生し、住宅1棟全焼、非住宅3棟が部分焼となつています。救急出場件数は269件で、急病が187件と最も多く、約7割を占めています。ドクターヘリの要請は4件でした。また、救助出場件数については、交通事故の12件と機械による事故が1件でした。
消防本部再編計画に伴う住民説明会を、12月11日に合川公民館で、翌日12日には、森吉公民館で開催しました。

教育委員会

総務課関係

「短期チャレンジ留学Ⅱ」を12月25日から28日までの日程で行いました。県外から24人の小・中学生が参加し雪遊び、きりたんぼ作りなどの体験活動と外国語、算数・数学の授業体験を実施しました。

訓練等については、11月26日に能代河川国道事務所が主催する冬季雪害対応訓練、11月29日に大館

市消防本部と合同で、災害現場を想定したブリーチング訓練、1月28日、2月10日の2日間に厳冬期の山岳事故を想定した救助訓練を実施しました。

非常備消防関係

車両の更新等については、北秋田市消防団第3分団(糠沢)の小型動力ポンプ積載車と第11分団(阿仁下新町)の自動車ポンプの更新を行い、11月から運用を開始しています。また、12月5日に日本消防協会から防災活動車が寄贈されました。

学校教育関係

市教育センター所員発表会を1月9日に開催し、教育実践等について3組の教員の発表後、宮城学院女子大学教授の梅田真理氏による講演を行いました。

生涯学習関係

「濱辺の歌音楽館少年少女合唱団クリスマスコンサート」を12月14日に浜辺の歌音楽館で行い、「生涯学習フェスタ」を12月15日に市民ふれあいプラザで開催しました。「阿仁マタギー山の恵みは山ノ神」からの授かりもの」のタイトルで、令和2年度の日本遺産認定を目指して、1月17日に申請書を提出しました。

「文化財防火デー」の一環として、1月25日に白津山正法院において、くまくま園の冬眠見学会については、1月25日から3月1日までの土日・祝日限定で開催しました。

建設部

都市計画課関係

南鷹巣団地建替事業については、2棟8戸に係る解体工事を、3月初旬に完了しました。

建設課関係

令和元年11月1日から令和2年1月31日までの工事等発注状況は、交通安全施設工事(1級市道荒瀬川線)道路等維持事業1件、橋梁補修詳細設計業務委託(学校橋)ほか防災・安全交付金事業2件、河川維持工事(準用河川小摩立川)ほか河川維持事業2件となっています。

上下水道課関係

上水道事業については、新鷹巣浄水場の建設工事が年度内の完成に向けて順調に推移しています。

学校教育関係

2月7日、第65回青少年読書感想文全国コンクールにおいて、鷹巣南小学校の4年生が自由読書の部で優良賞に選ばれ、全国学校図書協議会長賞を受賞し、併せて鷹巣南小学校が主催者賞としてサントリー学校賞を受賞しました。



もちっこ市の会場テント内ではたくさんのお餅や特産品が販売されました



きらきらフェスティバルサンタパレードに多くの子どもたちが参加しました

産業部

農林課関係

北秋田市農業再生協議会臨時総会を1月14日に開催し、北秋田市の生産の目安を1万6281トン、面積換算値では2992・8ヘクタールとし、今後、JA等から各傘下の農業者へ目安が配分される予定となっています。

市有林造林事業については、堤沢(鷹巣地区)、金沢(合川地区)、天館(森吉地区)の3か所合計約31ヘクタールの間伐を実施しています。

林道改良事業については、小様線に架かる「一ノ又2号橋」の護岸工事が完成しました。

森林経営管理事業については、意向調査の全体計画作成業務が完了し、初年度の対象森林所有者に対する意向調査を実施しています。

商工観光課関係

市街地活性化対策については、12月9日から2月9日まで米代児童公園を主会場に「第12回北秋田きらきらフェスティバル」が開催されました。期間中は、ふるさと大使ハローキティを用いたイルミネーションにより機関車や樹木を

新春恒例の「綴子大太鼓叩き初め」が1月2日に大太鼓の館で開催されました。第26回もちっこ市については、2月8日から9日にかけて大太鼓の館駐車場において開催され、特設テント内に設置された飲食ブースや物販ブースでは、北あきたバター餅、手作り餅、お焼き餅のほか、地元特産品も販売され大勢の来場客でにぎわいました。

企業誘致対策については、秋田県企業誘致推進協議会主催による「秋田県・県内市町村と関西圏企業との懇談会」が1月14日に大阪府で、翌15日には「秋田県・県内市町村と首都圏企業との懇談会」が東京都で開催され、当市の誘致企業をはじめ秋田県内関連企業と情報交換を行いました。

建設部

都市計画課関係

南鷹巣団地建替事業については、2棟8戸に係る解体工事を、3月初旬に完了しました。

建設課関係

令和元年11月1日から令和2年1月31日までの工事等発注状況は、交通安全施設工事(1級市道荒瀬川線)道路等維持事業1件、橋梁補修詳細設計業務委託(学校橋)ほか防災・安全交付金事業2件、河川維持工事(準用河川小摩立川)ほか河川維持事業2件となっています。

また、工事の進捗に併せ、旧施設の解体工事にも着手しており、いずれも年度内を持って工事完了となります。

公共下水道事業については、鷹巣処理区において、面整備工事4件が完成しています。

業務委託については、鷹巣処理区で1件、米内沢処理区で2件が完成し、鷹巣処理区で新たに1件を発注しています。

浄化槽設置整備事業については、鷹巣地区15基、合川地区1基、森吉地区1基の17基が完成しています。



新鷹巣浄水場は年度内に完成予定、旧施設の解体工事も年度内に完了予定です



第29回北秋田市元旦マラソンには市内外から222人が参加しました

「伊勢堂岱縄文館講座Ⅰ・Ⅱ」を、2月1日、8日に開催し、縄文文化について理解を深めました。

スポーツ振興課関係

第29回北秋田市元旦マラソンが1月1日に行われ、2キロと4キロの2コースに222人が参加し、新年の走り初めを楽しみました。

1月26日に開催予定だった第13回北秋田市民スキー大会兼第65回北秋田学童スキー大会は、雪不足のため中止となりました。

鎌沢自治会等の参加により、初期消火訓練等の火災想定訓練を実施しました。